



PATRULLAJE. Dacca, Bangladesh, Dic. 13 (AP-cablefoto). Soldados paramilitares se prestan a actuar con una ametralladora pesada montada en la cúpula de un camión artillado, apun-

tando hacia las calles desiertas. Hoy se cumplió aquí un día de huelga general contra el gobierno del presidente Ershad.

Hoy iníciase la cumbre de los países asiáticos

Manila, Dic. 13 (DPA). Bajo extremas medidas de seguridad llegaron hoy a Manila los jefes de gobierno de Brunei, Malasia, Singapur y Tailandia a Manila, donde se iniciará mañana la cumbre de los seis países del sureste asiático agrupa-

dos en la ASEAN. Unos 10,000 policías y soldados han sido movilizadas para proteger a los asistentes de la cumbre, que será inaugurada mañana por la presidenta de Filipinas, Corazón Aquino. Las fuerzas de

—Pasa a la página 49—

Millares de españoles contra actos terroristas

Zaragoza, España, Dic. 13 (AP). Decenas de millares de personas desfilaron hoy por las calles de esta ciudad del nordeste de España para protestar contra un atentado terrorista que causó 11 muertos y 30 heridos hace dos días.

La Policía Municipal dijo que la multitud estimada en más de 200,000 personas que participó en la marcha en esta ciudad de 600,000 habitantes fue una de las mayores que se congrega jamás para una manifestación.

—Pasa a la página 48—

Rescatan víctimas de un buque atacado por Irán

Manama, Dic. 13 (AP). Un Destructor de la Marina de Estados Unidos y un helicóptero de prensa rescataron hoy a 40 personas, entre ellas una mujer encinta, de un buque cisterna chipriota que se incendió en el Golfo Pérsico tras ser

atacado por patrulleras iraníes, se informó hoy. El Destructor USS Chandler, provisto de cohetes teleguiados, empleó uno de sus helicópteros para rescatar del buque incendiado (el Pivort, de 232,164 toneladas).

—Pasa a la página 48—

Elliot Abrams fustiga al gobierno de sandinistas

Miami, Dic. 13 (AP). El gobierno nicaraguense se está haciendo el sordo en las conversaciones indirectas para lograr una tregua con los guerrilleros de ese país, los "verdaderos héroes" que merecen seguir recibiendo ayuda norteamericana, dijo hoy el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams.

"Ellos (los sandinistas) dieron la impresión de negociar con los Luchadores de la Libertad, cuando en realidad se están haciendo los sordos para ganar tiempo", dijo Abrams a unos 1,000 participantes en un almuerzo en honor del coronel Enrique Bermúdez, jefe de la Resistencia Nicaraguense.

"... La verdad es simple. Cuando (el cardenal nica-

Por adulterio, una mujer pakistani es condenada a morir

Karachi, Pakistán, Dic. 13 (AP). Shahida Parveen se secó las lágrimas con una punta de su delantal cuando le informaron de haber sido encontrada culpable de adulterio y "violación" y de haber sido sentenciada a morir lapidada, de acuerdo con la ley islámica de Pakistán.

Shahida tiene 25 años y proviene de la ciudad

—Pasa a la página 15—



ROH TAE WOO. Seúl, Dic. 13 (AP-Cablefoto). El candidato oficial a la presidencia, visto hoy durante el último día de la campaña para los comicios del miércoles.

Shultz en defensa del déficit de E.U.

Bruselas, Dic. 13 (DPA). Estados Unidos no es el único responsable de su alto déficit comercial, que en octubre alcanzó la cifra récord de 17.600 millones de dólares, declaró hoy el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, en Bruselas.

Poco antes de seguir viaje a Dinamarca y tras entrevistarse con la Comisión de la Comunidad Económica Europea (CEE), Shultz subrayó que "las exportaciones norteamericanas son competitivas y aumentaron un 20 por ciento en los últimos años". Shultz fundamentó el déficit de las exportaciones norteamericanas y sostuvo que

el mercado de Estados Unidos es tan fuerte que atrae las importaciones.

"La otra cara de la moneda del déficit norteamericano es el alto superávit comercial de otros estados", destacó Shultz. Estas economías deben realizar algunos ajustes, "y creo que Japón ha empezado a hacerlos", destacó el Secretario de Estado que llegó a Bruselas en compañía del Secretario de Comercio, Richard Lyng, y el comisionado del gobierno para Asuntos Comerciales, Clayton Yeutter.

Yeutter subrayó que si en los próximos años la CEE no consigue limitar

—Pasa a la página 48—

Unión Soviética detona otro explosivo nuclear

Moscú, Dic. 13 (AP). La Unión Soviética hizo detonar hoy un explosivo nuclear, el vigésimo por lo menos en lo que va del año, pero el primero después de la firma de un tratado de desarme entre las superpotencias.

La agencia noticiosa

oficial TASS dijo que la explosión nuclear, de entre 20 y 150 kilotones, tuvo lugar en la zona de pruebas de Semipalatsk a las 6:20 a.m. hora de Moscú (03:20 GMT) y fue "conducida con vistas a mejorar los equipos

—Pasa a la página 48—

Obando y Bravo símbolo de la Iglesia Católica AL

Nueva York, Dic. 13 (AP). El cardenal nicaraguense Miguel Obando y Bravo se convirtió este año en el símbolo de una vital y atribulada Iglesia Católica latinoamericana que busca activamente la paz en el continente aún a costa de provocar

fricciones con los gobiernos.

El prelado, que convino actuar como intermediario entre el gobierno sandinista y los rebeldes tras sobrellevar acusaciones y atropellos a su Iglesia, tomó la posta

—Pasa a la página 29—

Waldheim niega haber reprimido a yugoslavos

Chicago, EE.UU., Dic. 13 (AP). El presidente de Austria, Kurt Waldheim, acusado de participar en brutales represalias nazis contra guerrilleros yugoslavos durante la Segunda Guerra Mundial, dijo en una entrevista con un periódico

que supo de las represalias pero no participó en ellas.

"Las órdenes para llevar a cabo represalias existieron", dijo el ex secretario general de las Naciones Unidas al Chicago Tribune de Estados

—Pasa a la página 15—



64 MUERTOS. El Cairo, Dic. 13 (AP-Cablefoto). A 64 llegó hoy el número de escolares muertos a causa de un accidente, el viernes anterior, cuando un autobús chocó con un tren. Decenas resultaron con golpes de consideración y se encuentran hospitalizados, bajo observación médica.